

PALABRA QUE DA VIDA MATEO (25, 14-30)

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos esta parábola: «Un hombre, al irse de viaje, llamó a sus empleados y los dejó encargados de sus bienes: a uno le dejó cinco talentos de plata, a otro dos, a otro uno, a cada cual según su capacidad; luego se marchó. El que recibió cinco talentos fue en seguida a negociar con ellos y ganó otros cinco. El que recibió dos hizo lo mismo y ganó otros dos. En cambio, el que recibió uno hizo un hoyo en la tierra y escondió el dinero de su señor. Al cabo de mucho tiempo volvió el señor de aquellos empleados y se puso a ajustar las cuentas con ellos. Se acercó el que había recibido cinco talentos y le presentó otros cinco, diciendo: "Señor, cinco talentos me dejaste; mira, he ganado otros cinco." Su señor le dijo: "Muy bien. Eres un empleado fiel y cumplidor; como has sido fiel en lo poco, te daré un cargo importante; pasa al banquete de tu señor." Se acercó luego el que había recibido dos talentos y dijo: "Señor, dos talentos me dejaste; mira, he ganado otros dos." Su señor le dijo: "Muy bien. Eres un empleado fiel y cumplidor; como has sido fiel en lo poco, te daré un cargo importante; pasa al banquete de tu señor." Finalmente, se acercó el que había recibido un talento y dijo: "Señor, sabía que eres exigente, que siegas donde no siembras y recoges donde no esparces, tuve miedo y fui a esconder mi talento bajo tierra. Aquí tienes lo tuyo." El señor le respondió: "Eres un empleado negligente y holgazán. ¿Con que sabías que siego donde no siembro y recojo donde no esparzo? Pues debías haber puesto mi dinero en el banco, para que, al volver yo, pudiera recoger lo mío con los intereses. Quitadle el talento y dádselo al que tiene diez. Porque al que tiene se le dará y le sobrará, pero al que no tiene, se le quitará hasta lo que tiene. Y a ese empleado inútil echadle fuera, a las tinieblas; allí será el llanto y el rechinar de dientes."»

COMENTARIO EVANGÉLICO

escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com



por el p. Antoni Pou, OSB (Montserrat)

Hoy, Jesús nos narra otra parábola del juicio. Nos acercamos a la fiesta del Adviento y, por tanto, el final del año litúrgico está cerca.

Dios, dándonos la vida, nos ha entregado también unas posibilidades -más pequeñas o más grandes- de desarrollo personal, ético y religioso. No importa si uno tiene mucho o poco, lo importante es que se ha de hacer rendir lo que hemos recibido. El hombre de nuestra parábola, que esconde su talento por miedo al amo, no ha sabido arriesgarse: «El que había recibido uno se fue, cavó un hoyo en tierra y escondió el dinero de su señor» (Mt 25,18). Quizá el núcleo de la parábola pueda ser éste: hemos de tener la concepción de un Dios que nos empuja a salir de nosotros mismos, que nos anima a vivir la libertad por el Reino de Dios.

La palabra "talento" de esta parábola -que no es nada más que un peso que denota la cantidad de 30 Kg de plata- ha hecho tanta fortuna, que incluso ya se emplea...



19 DE NOVIEMBRE DE 2023 DOMINGO 33° DEL TIEMPO ORDINARIO - CICLO A

AGENDA PARROQUIAL

 Sábado, 25 de noviembre: Acto de exaltación "LAS GLORIAS DE MARÍA". 18:15 h. Charla a cargo de fr. Francesc de Igualada ("María, Virgen hecha Iglesia"). A las 18:45, Santo Rosario. A las 19:15 h. Santa Misa. Organiza: Consell general de Germandats i confraries de Barcelona.



Imágen del fenomenal concierto del grupo Musicus, que tuvo lugar en la Basílica el pasado domingo, 12 de noviembre

Celebración el pasado jueves día 16 de la Misa de los difuntos del Real Cuerpo de la Nobleza. En la foto con algunos de sus miembros presentes en la celebración.

La Basílica regala al seminario diocesano una imagen de la Mare de Déu para que presida la nueva sala de la Mare de Déu de la Mercè del Seminario. En la foto con el rector del Seminario, Mn. Salvador Bacardit y con la Sra. Mònica Padrol, del Consejo de economía y pastoral

de la Basílica. Que la Virgen de la Merced cuide de los seminaristas y sus formadores.





COLECTAS

Las colectas del pasado fin de semana (jornada de la Germanor) ascendieron a 467,33€ que ya han sido transferidos a la cuenta del Obispado. **MUCHAS GRACIAS**

RIFA DE UNA GRAN CESTA DE NAVIDAD

Lo recaudado irá destinado a Caritas Parroquial. Papeletas a 2€. El sorteo tendrá lugar en la Basílica el viernes 22 de diciembre, tras la Misa de la tarde. El resultado del sorteo será publicado en la web de la Basílica, en las redes sociales de la misma y en la cartelera de la Iglesia.



Cena solidaria a favor de la Fundacion Obra Mercedaria. Tendrá lugar en la misma Basílica el próximo martes, 12 de noviembre a las 20:30h. Precio de los tickets: 60€. Con actuación musical y rifa al terminar la cena. Transferência y Fila 0: ES23-2100-500051-0200162080. Concepto: Cena Mercedaria. Escribir nombre y apellidos. El comprobante bancario es el ticket de la cena.

LOTERÍA DE NAVIDAD 2023

52311/16460

Ya a la venta las participaciones para la Lotería de Navidad, en la tienda de la Basílica. Números 52311 y 16460. Comprando la lotería, colaboras en el mantenimiento de la Basílica y sus obras sociales.

. !



SANTORAL DE LA SEMANA

- DOMINGO 19: San Simón Eremita
- LUNES 20: San Crispín
- MARTES 21: Presentación de María
- MIÉRCOLES 22: Santa Cecilia
- JUEVES 23: San Clemente
- VIERNES 24: Santa Flora
- SÁBADO 25: Santa Catalina de Aleiandría

UN POCO DE HUMOR...



Deme dos barras de pan, por favor. Y si tiene huevos, dos docenas. Y le dio 24 barras de pan.

.....



Basílica de la Mercè

CONTACTO

(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com info@basilicadelamerce.com



cualidades de una persona. Pero la parábola no excluye que los talentos que Dios nos ha dado no sean sólo nuestras posibilidades, sino también nuestras limitaciones. Lo que somos y lo que tenemos, eso es el material con el que Dios quiere hacer de nosotros una nueva

La frase «a todo el que tiene, se le dará y le sobrará; pero al que no tiene, aun lo que tiene se le quitará» (Mt 25,29), no es, naturalmente, una máxima para animar al consumo, sino que sólo se puede entender a nivel de amor y generosidad. Efectivamente, correspondemos a los dones de Dios confiando en su ayuda, entonces experimentaremos que es Él quien da el incremento: «Las historias de tantas personas sencillas, bondadosas, a las que la fe ha hecho buenas, demuestran que la fe produce efectos muy positivos (...). Y, al revés: también hemos de constatar que la sociedad, con la evaporación de la fe, se ha vuelto más dura...» (Benedicto XVI).

FUENTE: evangeli.net



Fundació Obra Mercedària



Social carismática de los Mercedarios de la Provincia de Aragón y fue registrada como Fundación el 22 de noviembre de 2005. Somos los pioneros en aplicar una obra social integral del mundo de la cárcel a través del ANTES-DURANTE-DESPUÉS Trabajamos en la prevención del delito, en el acompañamiento del interno durante su encarcelamiento, y en la reinserción del recluso una vez está en libertad o en tercer grado. Contamos con un servicio jurídico, con el que asesoramos a las personas y familias en situación de exclusión social en su proceso judicial y penitenciario. Si quieres ayudarnos, ¡colabora! ¡Contamos contigo!